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Approvato in tempo il bilancio preventivo: “La prima volta da
20 anni”

Pubblicato: Domenica 22 Dicembre 2019

Il consiglio comunale ha approvato il bilancio preventivo del 2020 per la città di Busto Arsizio. È
successo nell’ultima seduta dell’anno, quella di venerdì 20 dicembre, quando l’assise civica si è riunita
a Palazzo Gilardoni per esaminare il progetto della giunta di gestione delle casse comunali. Un
documento che ha visto ritornare compatta la maggioranza dopo polemiche e tensioni delle scorse
settimane e anche l’opposizione, che ha unitariamente votato contro.

Nel piano si tratteggiano soprattutto le grandi opere che verranno cantierizzate nel corso dell’anno, dal
Campus di Beata Giuliana fino al sottopasso di Sant’Anna passando per la rotonda del Tribunale.
L’approvazione in tempo del documento «permetterà, sin dai primi giorni dell’anno, la massima
operatività per la loro realizzazione» spiega l’amministrazione.

Una discussione che è finita con un brindisi natalizio che è stato tuttavia anticipato da polemiche. Le più
aspre tra Gianluca Castiglioni di Busto al Centro e il sindaco Antonelli. Castiglioni ha fatto notare come
«nel corso del prossimo anno ci aspettiamo numerosissime variazioni di bilancio» e che per questo «la
sua maggioranza dovrà fare un atto di cieca fiducia» anche per via del fatto che «documento è pieno di
copia/incolla generici». Accuse che Antonelli non ha incassato e alle quali ha voluto rispondere: «Lei
dice le stesse cose tutti gli anni -ha attaccato- quindi credo che le sue relazioni siano dei continui
copia/incolla».

Con il bilancio è stato approvato anche un emendamento presentato dal gruppo di Idee in Comune per
dirottare 100 mila euro dagli investimenti sul verde pubblico alla manutenzione degli immobili
istituzionali. Uno spostamento che è stato approvato a maggioranza con l’astensione dei consiglieri di
Forza Italia. Sul tema degli emendamenti si è fatta notare l’assenza di quelli delle opposizioni con il PD
che ha spiegato così il motivo: «Non abbiamo presentato nulla -ha detto Valentina Verga- perché tutte le
volte, anche se la stessa maggioranza dice di condividere, poi non approva solo perchè sono una nostre
proposte».

Un 2020 di cantieri a Busto: ecco tutte le opere in arrivo

di mar.co.
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